

## Stadtrat Tillmann Finger, Die PARTEI, Rede zum Haushalt 2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

Eine ernsthafte Analyse des diesjährigen kommunalen Haushalts zeigt eine gewisse Stabilität in Bezug auf die öffentlichen Finanzen. Es ist zu erkennen, dass die Haushaltsmittel auf verschiedenen Ebenen des Gemeinwesens aufgeteilt werden, um die Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger zu erfüllen. Die Haushaltsausgaben werden in erster Linie auf infrastrukturelle Maßnahmen, Bildung und Sozialprogramme verteilt. Die Analyse zeigt auch, dass die Kommune in der Lage ist, den laufenden Betrieb der verschiedenen städtischen Einrichtungen aufrechtzuerhalten. Die Einnahmen werden hauptsächlich aus Steuern und Gebühren generiert und es ist erfreulich zu sehen, dass es keine größeren Haushaltsdefizite gibt. Zusammenfassend lässt sich sagen, dass der kommunale Haushalt eine gute Balance zwischen Ausgaben und Einnahmen aufweist, was auf eine gute Finanzplanung und Verwaltung hinweist.

Das sagt zumindest die KI, die ich befragt habe. Obwohl sie den Haushaltsentwurf gar nicht gelesen hat...